

Extraordinaria Asamblea/Comida Campestre del FRENTE POPULAR DE PUCELA
22 de Junio de 2019, en la Chopera del Parque "Ribera de Castilla", a partir de las 13:00 h.

Algunas razones de por qué el FRENTE POPULAR DE PUCELA.

*La endémica y epidémica división de la izquierda, que provoca luchas estériles, sectarismo, desconfianza entre compañeros, protagonismos históricos e históricos, que si somos la vanguardia, la ortodoxia, la correcta ideología, la razón, la verdad, la mejor estrategia para cambiar el mundo. Cada grupo tiene la certeza de lo que necesita el pueblo, a nivel político, económico y social. Pero también a nivel de barrio, local, provincial, regional, estatal, continental, mundial, universal, cósmico-interestelar....

*Sin embargo no se entienden nuestras propuestas, a pesar de las estupendas campañas que hacemos, no acuden a nuestras convocatorias y no nos explicamos las razones de nuestros cíclicos y tradicionales fracasos y desencuentros. Sin embargo somos los más sesudos analistas interpretando, con una escandalosa clarividencia, el comportamiento electoral nuestro y el de la competencia. Lloramos un poco o mucho, nos rasgamos las vestiduras, hacemos autocrítica autodestructiva como nadie y buscamos y encontramos culpables externos.

*La dispersión en muchos frentes y falta de coordinación de activistas, provoca la pérdida de potencia de las acciones, con la consiguiente falta de visibilidad y repercusión de las mismas. Incapaces de sumar savia nueva que mantenga la lucha viva cuando terminemos hartos, cansados o aburridos.

El FRENTE POPULAR DE PUCELA no pretende suplantar a nadie, ni ocupar el vacío dejado por otros, tan solo queremos contribuir a un mejor entendimiento de las fuerzas progresistas y estar atentos a las decisiones políticas que afecten a los derechos y libertades de la ciudadanía, poniendo en marcha las herramientas necesarias para ese fin. Es decir:

1º- Ser vigilantes de todas las decisiones que se toman desde los centros de poder político, económico y social. (**Función observadora**)

2º- Apoyar todas las iniciativas de movimientos sociales, asociaciones y colectivos, que propongan una mejora de las condiciones de vida de la ciudadanía. (**Función solidaria**)

3º- Crear un canal abierto para la difusión de la agenda y calendario de acciones y eventos. (**Función comunicadora**)

4º- Buscar a profesionales que puedan hacer una labor de efectiva defensa y/o intermediación en los posibles conflictos que puedan surgir. (**Función protectora**)

5º- Practicar la mediación entre posturas "irreconciliables", con dinámicas "modernas", entre los actores implicados. (**Función mediadora**)

6º En resumen, el objetivo fundamental es tratar de poner en marcha un proceso colaborativo de forma distendida, relajada, amable y, por qué no, divertida, que sea posible, optimizando esfuerzos y buscando confluencias.

Manolo Iglesias (Carismático líder, en funciones, del FRENTE POPULAR DE PUCELA)

e-mail: frentepopularpucela@gmail.com